

UN OVNI APERÇU A JULIENRUPT

Epinal. — La semaine qui a suivi le 14 juillet a été plutôt maussade, et ils doivent être rares ceux qui ont pu voir tourner dans le ciel le train cosmique Soyouz-Saliout.

Pour avoir cette chance, il fallait avoir à l'heure dite les yeux rivés sur l'hémisphère sidéral, c'est-à-dire surveiller dans le ciel toute manifestation curieuse ou inaccoutumée. Cela arrive cependant pour ceux qui sont passionnés d'astronomie ou simplement qui ont le sens de l'observation. D'autant que la vulgarisation de la longue-vue permet à quiconque de se muer en chasseurs de Lune.

C'est pendant les soirées de vacances en campagne que les jeunes ont le plus de chances à cet égard. Il est connu que durant les nuits pures de juillet, et surtout d'août, il est possible d'être témoin de « pluies d'étoiles filantes », sorte de feu d'artifice intermittent que l'on doit à la pénétration de météorites dans l'atmosphère.

Mais en regardant bien, on peut être intrigué par d'autres phénomènes, par la présence d'OVNI par exemple, ces objets mystérieux dont on ne doit parler qu'avec prudence sous peine de faire sourire certains de nos contemporains à l'esprit moins curieux.

Or, jusqu'à ce qu'on nous ait prouvé qu'il s'agissait du train Soyouz-Saliout, il faut se rendre à l'évidence : un OVNI a été aperçu la semaine dernière dans le ciel vosgien.

Le sérieux du témoin n'est pas douteux : c'est le directeur même de la colonie du Mourot à Julienrupt (colonie UFOVAL Meurthe-et-Moselle) qui nous fait part de ce qu'il a vu, avec le

secret espoir de se le voir confirmer par d'autres témoins, avec lesquels il serait heureux d'entrer en relation.

Cela se passe mercredi 17 juillet. A partir de 22 h. 05, une dizaine de moniteurs de sa colonie aperçoivent un phénomène lumineux lointain en direction du Nord. Ils en font part au directeur de la colonie, A.M., qui, au moyen d'une longue-vue du type « Galazie M 3 », relevait de ce spectacle les détails suivants :

L'OVNI en question semblait tourner sur lui-même, et sa rotation permettait de distinguer des lueurs, « dont le rouge, le bleu, le vert et le jaune ».

A 22 h. 23, il commençait à faire des bonds (descente et remontée rapide). « Cela, écrit A.M., ne pouvait être ni un avion, ni un hélicoptère, ni un satellite. Car l'objet est resté une demi-heure durant au même endroit, tout en faisant des bonds. Vers 23 h., il avait disparu, dans la direction du Nord ».

Même phénomène dans la nuit du jeudi 18 au vendredi 19, dans la direction Ouest cette fois : il était alors 1 h. 30 du matin.

Quoi en penser ? A priori que l'OVNI en question serait le laboratoire soviétique, à l'un ou l'autre de ses passages dans le ciel. L'heure de la première observation (22 h. 15) est à ce propos assez troublante. Mais les témoins de ce spectacle julienrupéen voudraient bien en avoir la certitude. Car si ce n'était pas le train Soyouz-Saliout, long de 20 mètres, alors c'était à coup sûr un objet mystérieux. Et l'organisme « international » qui s'occupe de ce genre d'apparitions n'a plus qu'à ajouter un chapitre au volumineux dossier des « soucoupes ».